

ベトナム大学教育、FiinGroup がデジタル化支援

2025年4月29日 作成

カテゴリー ベトナム一般概況 社会

ベトナム大学教育、FiinGroup がデジタル化支援

ベトナム国内では教育分野におけるデジタル化が加速しており、FiinGroup は大学教育の質向上を目的にデータソリューションを提供している。国連貿易開発会議は、AI 技術が世界の約 40%の雇用に影響を与えると警鐘を鳴らしており、若年層にはデジタルスキルの強化が求められている。

ベトナム政府も 2030 年までの教育戦略の中核にデジタル化を据え、AI、データ分析、データサイエンスといった新たな専攻を推進している。国家経済大学では、FiinGroup の提供する FiinPro-X プラットフォームを導入し、学生と教員に対して信頼性の高い金融データへのアクセスを確保した。

FiinPro-X は、公的機関からの最新データに基づき、実務に即した教育を支援しており、学生の分析力や実践力向上に寄与している。さらに、FiinGroup は Python を活用したリアルタイムデータ提供プラットフォーム「FiinQuant」のリリースを予定しており、データ分析や金融 IT 分野の人材育成を強化する。

FiinGroup は教育機関のみならず、多数の金融機関や保険会社にもデータソリューションを提供しており、教育と産業界の橋渡し役を担っている。

以上